

A compter du 1er avril 1938 une énumération a été faite des Canadiens revenant au pays et des autres non immigrants entrant dans le Dominion en provenance de Terre-Neuve. Ces personnes ne sont pas comprises dans les données du tableau 19 de même qu'elles ne sont pas comprises dans les tableaux semblables publiés antérieurement. L'année civile 1939, les Canadiens revenant au pays après une absence de plus d'un an s'établissent à 62, dont 46 sont nés canadiens, 11 nés dans d'autres pays britanniques et 5 naturalisés ayant élu domicile au Canada. Les touristes, etc., sont au nombre de 7,192 et les Canadiens revenant après une absence de moins d'un an s'établissent à 2,689, le total de toutes les classes atteignant 9,943 personnes.

Section IV.—Colonisation.

Le lecteur intéressé trouvera une étude de ce sujet aux pages 209-210 de l'Annuaire de 1936.